



La Gran Exposición ya está en marcha

La Gran Exposición ya está en marcha. Hoy comenzó la 58 Exposición Nacional de Ganadería Industria y Comercio de la Sociedad Rural de Jesús María. Desde las 8 de la mañana, se inició la tarea de admisión de ejemplares bovinos, en el sector sur del predio de la muestra. Mas de 30 hectáreas destinadas a maquinaria vehículos, implementos, carpas y stands, forman parte del renovado escenario del predio de Malabrigo, que desde la fecha y hasta el domingo mantendrá la atención de la producción del centro y norte del país.

La tarea de admisión, tradicional actividad de inicio de cada exposición, será la antesala de la Jura de Clasificación, prevista para el día viernes 16 desde las 9 hs. Indudablemente, uno de los momentos mas destacados de toda la nuestra. El viernes, a las 9 se realiza la Jura de Clasificación de la raza Limousin, a las 9.30 Brangus, desde las 10 Polled Hereford, a las 11 horas Shorthorn, a las 14,30 Abeerden Angus y a las 15 horas, Braford.

Las ventas serán el sábado 17 y el domingo 18.

Entretanto, para el acto inaugural del sábado 17 a las 11 horas, están previstas las presencias del gobernador de la provincia de Córdoba José Manuel de la Sota y de su par de Santiago del Estero, Dr. Gerardo Zamora.

Numerosas actividades, como el Foro de Ganadería del viernes 16, la entrega de premios y distinciones a los chicos participantes del segundo Concurso Pintando mi campo, disertaciones el viernes y sábado, espectáculos humorísticos y musicales, la actividad de los caballos criollos, una excepcional carpa institucional de la Rural y una destacada muestra pictórica del artista Molina Campos, configuran una enorme agenda de actividad hasta el domingo inclusive.

HOY EN LA EXPOSICIÓN DE LA SOCIEDAD RURAL DE JESÚS MARÍA CABALLOS CRIOLLOS

Hoy se desarrolla la tarea de admisión de ejemplares equinos en el marco de la actividad de la 58 Exposición Nacional de Ganadería Industria y Comercio de la Sociedad Rural de Jesús María.

Javier Hunicken, uno de los organizadores de la muestra planteada por la Sociedad Rural de Jesús María dijo que "se inicia la actividad con el ingreso de equinos desde el mediodía y con algunas pautas de exigencias para quienes desean exponer sus animales. La primera actividad es de medidas de los ejemplares y la admisión veterinaria" Comentó Hunicken que, en la jornada de mañana "se desarrolla la tarea propia del jurado designado por la Asociación de Criadores de Caballos Criollos, cuyos integrantes arriban en las próximas horas a Jesús María".

Agregó el coordinador que "se inicia la jura morfológica, como resultado de la cual saldrán los campeones y reservados campeones.

Hunicken destacó "la atracción que la presencia de los equinos no solo genera en los conocedores, sino en la familia en general, y resaltó la participación plural en esta edición de diversos criadores en Córdoba.

El sábado 17 desde las 8,30 horas se completarán las pruebas Felipe Ballester, Roberto Dowdall y Criollos de América (hora 15)

HUGO F. CASTELLANO PRENSA SRJM